

Le Ministre des Affaires Etrangères, de la Coopération Africaine et des Marocains Résidant à l'Etranger, M. Nasser Bourita, a reçu le 18 février 2021, le Ministre des Affaires Étrangères, de la Coopération Internationale et des Gambiens à l'Étranger, M. Mamadou Tangara.

Cette visite, qui intervient quelques mois seulement après son dernier voyage officiel au Maroc, a été l'occasion pour le Ministre gambien de remettre à M. Bourita un message du Président gambien, M. Adama Barrow, adressé à Sa Majesté le Roi Mohammed VI.

Suite à cet entretien, M. Tangara a réitéré, dans une déclaration à la presse, le soutien constant de son pays à la marocanité du Sahara, tout en rappelant que la Gambie a été le premier pays à avoir ouvert une représentation diplomatique à Dakhla.

Depuis la visite de Sa Majesté le Roi en Gambie en 2006, durant laquelle 8 accords ont été signés, la relation entre les deux pays ne cesse de se renforcer. Aujourd'hui, plus d'une dizaine d'accords régissent le cadre juridique entre les deux pays.